

※新型コロナ5類移行後も感染防止のため、引き続きご協力をお願い致します。

※「自問タイム」として、「下野新聞読者登壇」(10代の声)への投稿に挑戦しています。是非ご覧下さい!



学校だより 若竹

学校教育目標「自ら学び考え行動する生徒」
スローガン～やる気・笑顔・感謝～



9月号 (第16号)

令和5年9月8日
都賀中学校長 倉井 誠(文責)

みんな元気に第2学期スタート!

今年の夏休みは、7月21日～8月31日までの42日間でした。こうして夏休みを終え、生徒の皆さんが、全員元気に集うことができ、とても嬉しく思います。保護者の皆様を始め、地域の皆様の日頃からの温かいご支援・ご協力で改めて感謝申し上げます。

まだまだ、残暑が厳しい中ですが、二十四節気では「白露」となり、少しずつ秋へと季節の移ろいを感じられます。

始業式の校長式辞では「明るく元気で、部活動や勉強はもちろん、学校生活に真剣に取り組み、努力する都賀中生徒」になってほしいということで、3つのことを話しました。

- 夢と希望を持って努力する
■何事も前向き・プラス思考
■自主・自立・自律を忘れない

学校といたしましても、第2学期も本校教職員一丸となり、全力で本校の教育活動を進めて参ります。今後とも本校の教育活動にご理解、温かいご支援を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

●第2学期学級委員長・各部新部長が決まりました! (敬称略)

9月1日(金)の始業式後に、2学期の学級委員長や各部の新部長の任命式を行いました。学級委員長や各部の新部長は、第2学期を迎えての抱負や部活動の目標等をしっかりと発表し、気持ち新たに、よりいっそう頑張ろうという強い意志が感じられました。

今学期は、運動会や合唱コンクールを始めとする輝響祭や種々の学校行事が予定されています。学級委員長には、1学期にも増して、学級のリーダーシップを取り、素晴らしい学級、一人ひとりが輝ける学級をつくって欲しいと願っています。また、各部の新部長には、これまでのよき都賀中学校の伝統を引き継ぎ、ますますの活躍を期待しています。

所属	1年生	2年生	3年生
1組	****	****	****
2組	****	****	****
3組	****	****	****
4組	****	****	****

部活動名	新部長名
サッカー	****
男子ソフトテニス	****
女子ソフトテニス	****
男子バレーボール	****
女子バレーボール	****
男子バスケットボール	****
女子バスケットボール	****
卓球(男子)	****
卓球(女子)	****
吹奏楽	****
美術	****



TUGA盆ボランティア(8/5)お疲れ様でした!

ゴミ箱設置やテント組み立て等のボランティアとして、本校27名の生徒の皆さんが活躍してくれました。大変暑い中でしたが、一所懸命活動する姿が立派でした。夏のいい思い出ができましたね。



